

タイトル「しゅうかくさい」(自然④「既設の移り変わりや特徴を気をつけて見る」)

愛知連盟 三河葵地区 西尾第6団 ビーバー隊

集会日	2022年7月16日(土)
集会場所	チャレンジ広場
集会時間	09:30 ~ 11:00
集会のねらい	春に植えたじゃがいもが、大きく育って、枯れました。ということは、土の中には、大きな芋がゴロゴロと・・・いるはず!です。みんなでじゃがいもを掘り起こして、とれたてのじゃがいもを大好きなポテトチップスにして食べてみましょう!
ミッソカード	表現④「絵を描いたり、絵を見たりする」

活動内容：じゃがいも掘りを実施した後、みなでポテトチップスを試食した

#### 展開

春に植えたじゃがいもが育ち、その収穫を実施した。掘り起こしたジャガイモを欠席者の分も含めて分けたのちに、揚げたばかりのポテトチップスの試食会を実施した。

#### 評価・反省

収穫期が梅雨時と重なってしまうため、実施日の策定に難があった。当日も雨が降り出しそうなかでの決行となり、途中からはにわか雨にあってしまった。

自然相手の活動であり、地上部分だけを見ると枯れてしまっているように見えるのに地中にはまるまると太ったジャガイモがあったり、収穫の多さや芋の大きさに驚いたり、その中で痩せて黒くなっている種芋に驚いたり、さまざまな発見があったと思います。ポテトチップスの試食では、ローバースカウト2名が実験を繰り返してくれたおかげもあり、鍋で揚げて作る自作チップスの割には上手に揚げる事ができたかと思います。さらには、野村さんの「おとなのスパイス」も登場で、ありがとうございました!!

#### 参加者

その他

#### <当日スナップ>



